



Tarawih Keliling
 Forkomintren Mergangsan, Minggu (2/4).

► KEMANTREN MERGANGSAN

Tarling Jadi Media Komunikasi

MERGANGSAN—Forum Koordinasi Pimpinan Kemantren (Forkompimtren) Mergangsan, Kota Jogja menggelar kegiatan Tarawih Keliling (Tarling) di Masjid Baiturrahman, Kampung Mergangsan Kidul, Kelurahan Wirogunan, Kemantren Mergangsan, Minggu (2/4). Tarling kali ini merupakan putaran kedua, setelah sebelumnya di Masjid Baiturrahim Kelurahan Brontokusuman.

Sekretaris Takmir Masjid Baiturrahman, Abdul Razaq, dalam sambutannya mengatakan terima kasih kepada Forkompimtren yang telah bersilaturahmi dan mengikuti tarawih di masjid Baiturrahman dalam kegiatan tarawih keliling (Tarling). "Tarling

menjadi media komunikasi untuk mempererat dan meneguhkan kebersamaan antara tokoh agama, masyarakat dan Pemerintah Kemantren Mergangsan," ujar Razaq, seperti dikutip jogjakota.go.id.

MPP Mergangsan, Pargiyat mengatakan tarling sebagai media silaturahmi untuk mendekatkan pemerintah, ulama dan masyarakat. "Beberapa informasi yang perlu diketahui dan didukung masyarakat antara lain, saat ini prioritas Pemerintah Kota dalam mengatasi sampah dan berencana dalam waktu dekat akan mengundang takmir untuk bersama-sama dalam mengatasi sampah menuju zero sampah di Kota Jogja," katanya.

Selain itu, tahapan pesta demokrasi terus berjalan, baru-baru dilaksanakan rapat pleno penetapan daftar pemilih. Untuk itu berharap partisipasi masyarakat untuk sukseskan Pemilu 2024.

Yang tidak kalah pentingnya, lanjut Pargiyat, di masyarakat masih terjadi kejahatan jalanan, masih terjadi kejadian yang tidak diinginkan dalam perhelatan partai politik.

Danramil 06/Mergangsan, Mayor Inf Sriyanto menambahkan sebagai warga negara turut serta mendukung pemerintah, dengan tidak perlu turut campur di tingkat pusat, dan yang paling penting menjaga kerukunan di wilayah.

"Jangan sampai takbiran menjadi cekcok dan terjadi keributan," katanya. (jogjakota.go.id)



Gandeng Gandeng

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Mergangsan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005